

# PlantaDoce.

Entorno

## La sanidad privada se ocupa de 970 pacientes ingresados por coronavirus

La Alianza de la Sanidad Privada Española trabaja junto a las autoridades sanitarias de las comunidades autónomas y la colaboración puede consistir desde reuniones informativas a la toma directa de recursos privados por parte de la sanidad pública.

PlantaDoce  
18 mar 2020 - 11:10



La sanidad privada se coordina con la sanidad pública. La Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe) concentra a 970 hospitalizados y 80 de ellos permanecen en las unidades de cuidados intensivos (UCI). En total, **los centros de titularidad privada se ocupan del 19% de los pacientes ingresados por coronavirus** de todo el país. También han registrado 1.800 positivos por Covid-19.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-sanidad-privada-se-ocupa-de-970-pacientes-ingresados-por-coronavirus>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Aspe, patronal que representa a más del 80% de los hospitales privados, explica que la totalidad de las asociaciones territoriales de la sanidad privada se encuentran en coordinación con las autoridades sanitarias de las diferentes comunidades autónomas. En todas ellas hay mesas de coordinación y cada modelo de colaboración varía en función de las necesidades de la sanidad pública del territorio. Las acciones pueden ser desde reuniones informativas sobre protocolo, la creación de comités de coordinación permanente o, incluso, **la toma de recursos de forma directa por parte de la sanidad pública como en Madrid.**

Los hospitales privados se encuentran posponiendo la actividad médica ordinaria dando prioridad a la lucha contra el coronavirus y detectando y reuniendo todos los recursos disponibles útiles en la crisis. El presidente de Aspe, Carlos Rus, refleja que “**desde el principio de la crisis se ha producido colaboración con el sector público para combatir la pandemia.** Lo importante es atender pacientes bajo el mando único de la Salud Pública”. Por último, los centros privados reclaman abastecimiento de equipos de protección individual ante la probable falta de suministros en poco tiempo.